

Quedan 305 días

Señor Director:

Gestión del Estado deplorable: errores en las cuentas fiscales; vergonzoso ritmo de reconstrucción por incendios; salud pública con vacunas vencidas y listas de espera que se multiplican. Más largo etcétera.

Ideas fracasadas en todas las sociedades donde han sido implementadas. Para pasarlas por el Congreso, se entregan antecedentes falsos, que a estas alturas no son solo errores.

Los broches de oro, liderados por militantes de esa izquierda que venía a purificar la política: el bochorno de la casa de Salvador Allende, y los fraudes multimillonarios de Democracia Viva y Procultura.

A armarse de paciencia, quedan todavía poco más de 300 días.

M. IRENE CHADWICK; PÍA MARGARIT;

KARIN MOORE; ISABEL PLÁ;

CECILIA CIFUENTES; PAOLA DÍEZ;

MICHELE LABBÉ